

国際ロータリー第2670地区徳島第2分区美馬ロータリークラブ週報



2009年4月21日 火曜日 Vol.142

例 会 出 席 者 18名(会員総数26名) 出席率 69.2%

メーキャップ 長浦会長ほか地区大会出席

ゲ ス ト 片山良樹様(脇町RC)

会 長 挨 拶 長浦会長

土曜日の創立記念例会、当クラブでは初めての家庭集会を模しての例会でしたが、なごやかな雰囲気の内にも活発な意見も出て、有意義な例会となりました。ありがとうございました。地区大会でもらった2部門での表彰状を、例会場に掲示しています。ゆっくりとご覧ください。今後、阿波池田RC創立40周年記念式典、瀬戸内寂聴さんの文化勲章受章祝賀会、眉山RC設立認証状伝達式とお祝い事が続きます。

幹事報告 藤野幹事

100%とは行きませんが、医者からもOKサインが出ました。残る期間、少なくなりましたが全力を尽くします。ご協力をお願いします。

週報到着 脇町RC、御所RC、小松島RC

眉山RC設立認証状伝達式参加の案内が届いています。会長幹事以外の皆様で参加ご希望の方がありましたら、25日締め切りとなっていますので、お申し出ください。

委員会報告

川田君:次年度のクラブ計画書を5月末くらいには作成したいと考えています。来期の委員長さん小委員長さんは原稿をお願いします。先日の地区大会で次年度のテ-マバッヂを購入して書類ケ-スの中に入れています。ご利用ください。

卓 話

- 1.地区大会に参加して。
- 川田君:入会して初めての地区大会出席でした。来賓でお見えになっていたRI会長代理が私と生年月日が同じと知って、世の中、広いもんだと感心しました。焦ることなく、RC活動の底辺を支えて行こうと、新たな思いを胸に帰ってきました。
- 田中君:ロータリーの基本理念である4大奉仕について、私が日頃考えていたことと同様な話 を聞くことができ感銘を受けました。特に職業奉仕に関して、「愛を持って仕事をすれば自ず と世の為になる」との言葉は印象的でした。
- 西岡君:地区大会の雰囲気に圧倒されました。心地よい刺激をもらいました。これからも、いるんな事を経験していきたいと思いますのでよろしくお願いします。
- 2.家庭例会を味わってみて。
- 廣川君:第1班9名で話し合いました。美馬RCの現状に対しては、概ね、満足ですとの結論でした。アルコ・ルのお陰もあって、活発なフリ・ト・キングとなり愉快な時間を過ごすことができました。
- 北室君:第2班7名中、最年少とのことで発表が当たりました。戸島先生の「何でもザックバランに話すことが大切」とのリ-ダ-シップのもと、本音ト-クが繰り広げられました。特に寄付についての議論は白熱し、二次会まで延長されました。
- 長浦君:第3班7名での話し合いでした。現状については、満足との認識でしたが、会の組織 図に関して注文が出たほか、会の後半には林先生の超多忙な様子も報告され、有意義な時間 となりました。

ポ・ルハリスフェロ・認証状の伝達

長浦会長から、本年度ポ・ルハリスフェロ・となった伊良原君、青木(博)君、山口君(欠席)、会長ご本人に、認証状が伝達されました。おめでとうございます。

= = =

川田君:地区大会懇親会後のクラブカラオケ大会で優勝しました。

渡川君:今日、66回目の誕生日を迎えました。これからもロータリーの為、地域社会の為微力を尽くしたいとおもいます。

浪越君:地区大会記念ゴルフコンペで、79でラウンドすることができました。

藤野君:なんとか、カムバックできました。

長い間、ご迷惑をかけましたが残る期間頑張ります。

長浦君:地区大会には多くのメンバ-に登録してもらい感謝です。

欠 席 者 石井君、小田君、戸島君、林君、三好君、山内君、山口君、吉田君 メーキャップをお願いします。

今週の一言 「人間というものはな、困らんと知恵が湧かんようになっているんや。」 松下幸之助/実業家

次 回 例 会 2009年4月28日(火)18:30より レストラン西岡 卓話 「美容業界あれこれ」石井正司君